

Liebe Leserinnen und Leser,

als ehemalige Spielerin der Fußball-Bundesliga weiß ich: Gemeinsam geht Erfolg! Alles ist möglich, wenn alle zusammenhalten und sich gegenseitig unterstützen. Das gilt auf dem Platz ebenso wie im Leben.

Childaid Network hat in den letzten 10 Jahren Unglaubliches bewegt. Mehr als 110.000 Kinder und Jugendliche erhielten Zugang zu Grundbildung und Ausbildung und haben dadurch nicht nur ihr Leben, sondern auch das ihrer Familien und Dörfer nachhaltig verändert. Bewirkt hat dies ein farbiges Netzwerk von Spendern, Engagierten, Sponsoren, Unruheständlern, SchülerInnen und kreativen Überzeugungstätern.

Gerne habe ich deswegen zugesagt, Schirmherrin des Jubiläums zu sein. Meine Wurzeln in Afrika und mein Werdegang haben mich sensibilisiert für die Nöte von Menschen, die am Rande stehen. Deswegen engagiere ich mich aus ganzem Herzen, besonders für Kinder. Das Thema Bildung steht dabei im Vordergrund – wie bei Childaid Network. Wissen macht Ah!

Lesen Sie mehr über die Zehnjahresbilanz von Childaid Network in diesem Heft. Und freuen Sie sich auf viele Aktionen, Veranstaltungen und Initiativen im Jubiläumsjahr, mit denen wir gemeinsam die Netzwerke verknüpfen und erweitern, die bedürftigen Kindern Zukunft schenken.

Shary Reeves

*Schirmherrin der Jubiläumsaktionen von Childaid Network
Moderatorin, Schauspielerin, Autorin, Sprecherin*